
第１０回 検討市民会議を開催 

１２月１９日、市役所において第１０回検討市民会議が行われ、今までの検

討をまとめた報告書が今井市長に提出されました。浜委員長は「施設を統廃合

するだけでなく、育てる思いで検討しました」とあいさつし、今井市長は、「今

後は市の方針を市民の皆さんに示し、議論を重ねて結論を出します」と話しま

した。 

 市では平成１９年度中に方針案を決定し、その後、市民の皆さんとの議論を

深め、最終的な結論を出す予定です。  

 

 

 

 

 

 

    第１０回会議の様子     今井市長に報告書を手渡す 

浜委員長と原田副委員長 


